

## ***Fuldaer bei Internationalen Snowkite-Meisterschaften erfolgreich***

Erstellt am Dienstag, 7. Februar 2012

---



**Gersfeld/ Wasserkuppe.** Klirrende Kälte, Sonnenschein und der Himmel voller Gleitschirme: Zum vierten Mal hat die Flugschule Papillon auf der Wasserkuppe die Internationalen Snowkite-Meisterschaften ausgerichtet. Während sich auf Hessens höchstem Berg die Zuschauer an der atemberaubenden Luftakrobatik und den rasanten Manövern der Snowkiter mit Geschwindigkeiten von bis zu 80 Stundenkilometern erfreuten, strahlte die Sonne vom Himmel.

24 Teilnehmer aus Deutschland, Österreich und der Schweiz zeigten in den Disziplinen „Board Herren“ und „Ski Herren“ in fünf Durchgängen ihr Können. Emmanuel Normann aus dem westfälischen Bedburg holte den Titel in der Klasse „Board Herren“. Platz zwei ging an Jörg Lammerskitten aus der Schweiz. Der Fuldaer Nico Kersberg, Snow-Kite-Lehrer auf der Wasserkuppe, nutzte seinen Heimvorteil und erkämpfte sich mit Rang drei einen Platz auf dem Podest. (Foto: Jörg Lammerskitten, Emmanuel Normann und Nico Kersberg v.li.) In der Disziplin „Ski Herren“ konnte Markus Pompel den Wettkampf für sich entscheiden. Florian Gruber freute sich über den zweiten Platz und Felix Kersten stellte mit Rang drei ebenfalls sein Geschick unter Beweis.



Nach der Siegerehrung feierten die Athleten ihren Erfolg ausgelassen auf der Après-Ski-Party im Berghotel Flieger.

Foto unten: Florian, Gruber, Markus Pompel und Felix Kersten v.li.

QR-Code des Artikels:

